elmundouniversidad

≥elmundo.es





PORTADA
ACTUALIDAD
CAMPUS
TECNOLOGÍA
60 SEGUNDOS

Actualizado: 18:57 CET - Jueves, 15 de diciembre de 2005 Internet time @793 by Swotch

PARTICIPACIÓN

Charlas Encuentros

Ya.com
ADSL 24h
Llamadas 24h
19 95

⊽elmundo.es Portada España Internacional Economía Sociedad Comunicación Solidaridad Cultura Ciencia/Ecología Tecnología Madrid24horas Obituarios **DEPORTES** SALUD MOTOR Metrópoli



Especiales

Encuentros

actualidad

REUNIÓN DEL CONSEJO DE COORDINACIÓN UNIVERSITARIA

El MEC se propone destinar el 2% del PIB a I+D

w publicidad

EUROPA PRESS

JAÉN.- El Ministerio de Educación (MEC) ha informado a los miembros del Consejo de Coordinación Universitaria (CCU) de su intención de que la inversión en I+D, en 2006, alcance un 2% del Producto Interior Bruto (PIB), durante la reunión celebrada por el pleno de este organismo en el Campus de la Universidad de Jaén (UJA).

El secretario de Estado de Universidades e Investigación, Salvador Ordóñez, ha explicado que en la citada reunión se ha expuesto el contenido del

→ NOTICIAS RELACIONADAS

plan Avanza, incluido dentro del programa Imagenio 2010, con el que se pretende acercar la inversión en I+D hasta el 3% del PIB para el año 2010. El plan Avanza tendrá una dotación presupuestaria de 5.700 millones de euros para el periodo 2006-2010 para igualar la media europea en los indicadores de la Sociedad de la Información.

Ordóñez ha destacado que el Ministerio está haciendo "un esfuerzo tremendo" en la aportación económica para becas de posgrado (unos 150 millones de euros) y para la realización de proyectos en materia científica y tecnológica (unos 400 millones). La llegada a estas cifras supone un incremento de un 25% respecto a los presupuestos de 2005.

El secretario de Estado ha asegurado que los componentes del CCU, integrado por los rectores, los consejeros autonómicos de universidad y representantes del Gobierno, Congreso y Senado, se han mostrado "satisfechos" con los objetivos marcados por el Gobierno en el campo de la investigación.

Mantenimiento de las tasas

La Comisión de Coordinación ha abordado, entre otros temas, los criterios

UNIVERSIDADES
ESTUDIANTES
INVESTIGACIÓN
BIBLIOTECAS
BECAS
INTERNACIONALES
PREUNIVERSIA
FUNVERSIÓN
TIENDAS
EMPLEO



CURSOS Y MÁSTERS

UNIVERSIA EN EL MUNDO

ARGENTINA
BRASIL
CHILE
COLOMBIA
MÉXICO
PERÚ
PORTUGAL
PUERTO RICO
VENEZUELA



publicidad

para el establecimiento de plazas el próximo curso. En relación a las tasas de matrícula, el secretario de Estado ha subrayado que el Gobierno "va a defender el mantenimiento de los costes en el orden de las magnitudes actuales", si bien ha precisado que, en enero de 2006, presentarán "una propuesta razonada" al respecto.

Respecto a la ley de acceso a la profesión de abogado y procurador, que se ha estudiado en la reunión de la Comisión Acedémica, Ordóñez ha señalado que se ha estudiado el documento remitido por el Ministerio de Justicia acerca de esta cuestión, en el que se plantea unos estudios de posgrado impartidos en "estrecha colaboración" con los colegios profesionales.

Ordóñez también ha comentado la orden ministerial sobre titulaciones con la que se pretende facilitar que "cada universidad diseñe sus titulaciones como crea oportuno y adaptándose al tejido social y cultural" del territorio sobre el que actúa.





Publicidad: Medios impresos / Internet | Hacemos esto...

© Mundinteractivos, S.A. <u>elmundo.es</u> se edita en Madrid (España, UE) <u>Política de privacidad</u>